
試行研修「特別区児童相談所実務者研修会」 

【 実 施 日 】 3月 8日（金） 

【受講決定者数】 25名 

【受講生の声】 ・それぞれの児童相談所がそれぞれのやり方で区の特徴を

活かしていること、その中で大事にされていることを伺

い、今後取り入れたい良いところや検討すべき課題を意

識することができた。 

・どの区も様々な工夫をして、漏れのないように連携をし

ていると感じた。連携が大切であることは当然だが、ど

のように連携するのがいいという決まった正解はないの

で、我が区における最善の連携の仕組みを作らなければ

ならないと思った。 

・3 区の児童相談所長の話だけでなく、グループディスカ

ッションで他区の職員の話を聞くことができて良かっ

た。 

・３区の児童相談所長が一同にお揃いになり、設置されて

からの変遷等大変貴重なお話を聞くことができた。それ

ぞれの運営の違いや取り組み状況等これから設置にあた

り参考になることばかりだった。 

 

 


